

Neuigkeiten aus dem Verein (Ausgabe August / September 2021)

Veranstaltungen

Auch wenn der Sommer weiter Pause macht, ist die Sommerpause vorbei – zumindest für die Bürgergemeinschaft. Wir haben gleich drei Veranstaltungen, auf die wir euch aufmerksam machen wollen.

08.09. Neumitgliederstammtisch

Wir freuen uns über mehrere neue Mitglieder allein in diesem Jahr! Wir finden: Ein schönes Zeichen, dass unser Veedel vielen Menschen am Herzen liegt. Und deshalb laden wir alle neuen und nicht mehr so neuen Mitglieder zum Kennenlernen am Mitgliederstammtisch ein. Vielleicht habt ihr auch schon Ideen für spannende neue Projekte der Bürgergemeinschaft oder wollt euch im Vorstand einbringen? Wir sind auf jeden Fall gespannt!

14.09. Mitgliederversammlung

Knapp eine Woche später ist dann unsere „normale“ Mitgliederversammlung: Da wollen wir über laufende und geplante Projekte sprechen, überlegen, wer wo wie mit machen kann und will. Und last but not least wirft auch schon die Vorstandswahl 2022 einen Blick um die Ecke. Auch über die Wahl wollen wir mit euch sprechen.

16.09. Weltkindertag

Besonders freuen wir uns auf den Weltkindertag am 16.09. Da ist immer viel Leben auf dem Platz, es gibt spannende Aktionen – lasst euch überraschen! Die Bürgergemeinschaft ist mit einem Infostand vertreten und für die Pänz gibt es eine kleine Kinderally über den „Rathenauer“!!!



MIJU

VERNISSAGE
03.09.2021 AB 19 UHR
MIT LIVEMUSIK

FINISSAGE
10.09.2021 AB 19 UHR



Neuigkeiten aus dem Verein (Ausgabe August / September 2021)

Umfrage zum Leben am Rathenauplatz

In den vergangenen Monaten hat sich unser Veedel an einigen Punkten verändert: Der Wandel der Partyszene auf der Zülpicher Straße, der achtlose Umgang mit dem öffentlichen Raum, gut zu beobachten an den Müllmengen an den Wochenenden auf dem Rathenauplatz und den umliegenden Straßen. Das sind zwei negative Aspekte; positive Impulse gibt es auch, etwa durch unsere beiden neuen Spielplätze, die viele Familien und Kinder auch aus anderen Veedeln anziehen. Der Biergarten ist trotz – oder wegen Corona? – gut besucht und auch er ein Anziehungspunkt für viele Gäste, die den Rathenauplatz schätzen. Kurzum: Unser Veedel wandelt sich – Dazu hatten wir eine Umfrage gestartet und hängen euch das Ergebnis mit an. Wenn ihr weiteres Feedback habt, meldet euch gerne.

Hochbeete im Klostergarten

Ein anderes spannendes Projekt sieht man nur, wenn man unseren Hinterhof besucht: Die Hochbeete im Klostergarten. Vor drei Jahren gestartet, sind sie mittlerweile das Herzstück einer grünen Oase. Das Projekt macht so viel von sich reden, dass auch schon die GAG als Vermieter des Gartens das Projekt begutachtet hat. Aus den anfänglich zwei Beeten ist mittlerweile eine richtige Gartenlandschaft entstanden. Wir sind glücklich, dass wir als Bürgergemeinschaft das Projekt initiiert haben. Wer selbst ein Hochbeet-Projekt starten will, kann sich bei uns informieren, wie ein guter Start gelingen kann.

Müllaktion

Köln, ihr wisst es, ist die Heimat der Heizelmännchen. Und leider hat auch der Rathenauplatz etwas Hilfe nötig, um gut auszusehen. Umso schöner ist es, dass sich einige Nachbarn zusammengetan haben, um mit Müllzange und-beutel ausgestattet, die gläsernen und blechernen Hinterlassenschaften der Nachtschwärmer und so manch anderer Gäste einzusammeln. Dafür allen Helfern ganz herzlichen Dank! Wir unterstützen die Sache gerne – etwa durch Postings auf unserem Insta-Kanal. Wer uns da folgt, bleibt automatisch auf dem Laufenden.

Bücherzauber

Ein tolles Projekt, das unser Mitglied Birgit Gerdes initiiert hat. Den Pavillon mit dem Bücherzauber, der schon dreimal Kinder und auch Erwachsene begeistert hat. Birgit hat eine schöne Auswahl in ihrem Bücherkorb. Das Schöne: Die Pänz freuen sich auf das Vorlesen und dann sprudeln selbst Geschichten aus ihnen heraus und alle unterhalten sich. Wirklich ein Zauber, -)